



50 años de Unión 'Sanse'

■ La Unión Ciclista San Sebastián de los Reyes, nacida en 1975, celebra sus bodas de oro en una emotiva gala y reconoce a las figuras que han formado parte de su historia.

deporte de Madrid



Una explosión de medallas

■ Audrey Pascual presenta candidatura para los Juegos de Invierno de 2026 a base de podios internacionales, plata mundial incluida. "Haré todo lo posible", dice la esquiadora.

La capital del deporte

Madrid se consolida como referente mundial en deporte siendo el hogar de eventos de primer nivel como los Premios Laureus, la NFL, la Fórmula 1...



Fútbol Madrid

Díaz Ayuso recibe al nuevo presidente de la RFEF

■ La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, recibió el pasado mes de febrero en la Real Casa de Correos, sede del Ejecutivo autonómico, al nuevo presidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), Rafael Louzán, tras haber sido elegido en el cargo a mediados del pasado mes de diciembre. Durante

la reunión, la primera institucional para el dirigente federativo, Díaz Ayuso y Louzán abordaron, entre otros asuntos, la celebración del Mundial de Fútbol masculino de 2030, que organizan conjuntamente España, Portugal y Marruecos, y en el que los estadios Santiago Bernabéu y Metropolitano han sido escogidos para albergar

partidos de la fase final de la máxima competición de selecciones. Louzán regaló a la presidenta una camiseta oficial de la Selección Española de fútbol con el apellido Ayuso y el número 10. Tras la reunión con la presidenta de la Comunidad, Louzán catalogó su charla con Ayuso como "extraordinariamente fructífera".



Rafael Louzán e Isabel Díaz Ayuso, durante su encuentro.

El mundo mira a Madrid

JAIME DÁVILA
MADRID

La Comunidad de Madrid es la gran casa del deporte, y esa idea no hace más que reforzarse. Según el estudio que elabora la consultora Burson Sport, Madrid fue quinta en el ranking de 2024 de ciudades deportivas por detrás de París, Los Ángeles y Nueva York. Hay fijos como el fútbol, con cinco equipos en LaLiga y dos de ellos en Champions, el Madrid Open de tenis, el Open de España de golf, la etapa final de la Vuelta a España o baloncesto de élite, y últimamente se han sumado otros como los Premios Laureus, la NFL o la Fórmula 1. La ambición de Madrid es que este escaparate ante el mundo no se quede ahí. "Somos una región directa que habla claro, de espíritu tan joven

La capital atrae eventos deportivos de relevancia mundial y su ambición no se detiene ● NFL, F1, Laureus, Mundial...

y deportivo, pujante, alegre, llena de vida y creo que estamos viendo un momento único y mágico", dijo Isabel Díaz Ayuso al respecto en la presentación de los nominados a los Laureus, un evento de talla mundial que vuelve a apostar por Madrid.

► **Premios Laureus.** Por segundo año consecutivo, los 'Oscars' del deporte se celebrarán en la capital. El próximo 21 de abril, el techo de cristal del Palacio de Cibeles verá desfilar a las más grandes estrellas mundiales, pues muchas de ellas están

nominadas en alguna de las ocho categorías que hay (nueve nominados son españoles). El Real Madrid, la Selección española, Mondo Duplantis, Simone Biles, Lamine Yamal, Aitana Bonmatí, Max Verstappen... Todos ellos aparecen entre los candidatos a atrapar la estatuilla en una velada en la que Madrid, tras el éxito de la pasada edición, será nuevamente el epicentro del deporte mundial.

► **Fórmula 1.** En 2026 y hasta 2035 como mínimo, el 'Gran Circo' regresará a Madrid por primera vez desde

1981, cuando se disputó el último Gran Premio en el Jarama. Ya está aprobado el plan especial que va a permitir al recinto ferial de IFEMA incrementar su edificabilidad y regular la realización de eventos deportivos como el futuro Gran Premio de Fórmula 1. Un circuito semiurbano en el recinto, superior a los 5 kilómetros y de 20 curvas, permitirá acercar uno de los grandes espectáculos del deporte a Madrid, donde la previsión de capacidad del circuito es de 110.000 espectadores diarios, con la idea de aumentarlo hasta 140.000.

► **NFL.** En este año, con el 16 de noviembre como fecha elegida, la liga estadounidense de fútbol americano disputará por primera vez en su historia un partido de temporada regular en España. Será en el Santiago Bernabéu, y ya es oficial que los Miami Dolphins serán el equipo que haga de local. Queda por confirmarse el visitante, pero lo que es seguro es que la NFL traerá a la capital uno de los mayores shows deportivos del planeta, pues además del partido pretende llenar la ciudad durante toda la semana de actividades para que la gente se acerque más a este deporte no tan conocido.

► **Mundial 2030.** España, Portugal y Marruecos organizarán de forma conjunta el Mundial de fútbol en 2030,



Butragueño y O'Reilly, en el anuncio de la NFL en el Bernabéu.



Ilia Topuria.



Presentación del Gran Premio de España de Fórmula 1.



Vista panorámica del estadio de Vallehermoso en una competición.

Polideportivo Madrid

La CAM concede ayudas de 6.000 euros a deportistas

■ La Comunidad de Madrid concederá ayudas de hasta 6.000 euros a deportistas de la región por su participación en competiciones oficiales nacionales e internacionales de las distintas modalidades reconocidas, que contarán con una dotación de 1,4 millones de euros. El objetivo es recompensar el esfuerzo y las horas

de dedicación al entrenamiento para alcanzar los mejores resultados, que compatibilizan con la formación académica. Las ayudas se concederán a deportistas individuales y en equipo en régimen de concurrencia competitiva y la cuantía a percibir por los beneficiarios será de un mínimo de 1.000 euros y de un máximo de 6.000, si

se trata de carácter individual, o de 3.000, si se dedican a deportes de equipo, en función de los logros alcanzados en 2024. El baremo es de 6.000 euros para individuales que hayan alcanzado, al menos, la condición de campeones de España, ser primero en el ranking nacional o medallista en competiciones internacionales de primer nivel.



Instante de la presentación de los nominados a los Premios Laureus.

uno de los eventos deportivos más grandes del mundo. Y Madrid, como no podía ser de otra manera, tendrá un gran protagonismo en la competición. El Santiago Bernabéu y el Metropolitano obtuvieron las dos mejores puntuaciones en las valoraciones de cada estadio y serán sedes de varios encuentros, con el feudo del Real Madrid estando en la pugna por organizar el encuentro más importante de todos: la final.

► **UFC.** Ilia Topuria sigue soñando con estelarizar un evento de la UFC en España. El hispano-georgiano, que dejó el cinturón del peso pluma para subir al ligero en busca de nuevos retos, lleva tiempo pidiendo pelear en casa, con su gente. La compañía nunca ha realizado una velada en nuestras fronteras y Dana White, el presidente, aseguró que 2025 es el año. De momento, no hay nada oficial, pero *El Matador* lo tiene

claro: quiere que se celebre en el Santiago Bernabéu, el estadio del Real Madrid, equipo del que es un gran aficionado desde niño.

► **Eurobasket 2029.** En mayo de este año se darán a conocer las sedes del torneo, con España compitiendo con Estonia, Finlandia, Alemania, Grecia, Lituania, Países Bajos y Eslovenia. Cuatro de ellos serán elegidos, y el deseo de la Federación Española de

Baloncesto es que el Movistar Arena pueda ser la sede de uno de los grupos y de la fase final del torneo que España ha conquistado en cuatro ocasiones, la última de ellas en 2022.

► **¿Juegos Olímpicos?** El gran anhelo de Madrid, sin duda alguna. Por el momento la cosa está parada, pero el deseo existe. "Estamos en ello", dijo Díaz Ayuso hace un año sobre la posibilidad de

que Madrid organice sus primeros Juegos Olímpicos de la historia, y el pasado mes de febrero lo repitió. "Esperemos que pronto seamos, por fin, sede de unos Juegos Olímpicos". Tras los intentos frustrados del pasado, para 2032 ya están adjudicados a Brisbane, y los de 2036 apuntan a Doha, por lo que la oportunidad estaría en los de 2040. Para ese caso, Alemania se adivina como la principal rival por cumplir este sueño.

Fútbol Madrid

Madrid lidera el crecimiento de licencias de fútbol femenino

■ La Comunidad de Madrid ha liderado el crecimiento de las licencias de fútbol femenino en los últimos cinco años, periodo en el que han aumentado un 41% hasta alcanzar casi 15.000, además de tener 73 árbitras en activo y 671 equipos en competición. Así lo destacó el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de

Paco Serrano, en la Gala de la Mujer organizada la pasada semana por la Real Federación de Fútbol Madrileña en Las Rozas de Madrid, donde se concedieron los galardones a las futbolistas más destacadas de la pasada temporada. "Madrid se posiciona como un pilar esencial en la promoción del deporte femenino, impulsando

la igualdad de oportunidades y sentando las bases para la proyección internacional. Porque el fútbol femenino no es solo deporte, es talento, esfuerzo, superación y, sobre todo, futuro", subrayó De Paco Serrano. El Gobierno regional destina 6,4 millones de euros a fomentar la participación de la mujer en el deporte.



Las jugadoras del Real Madrid celebran un gol.

Cuna de talento

El 'Sanse' celebra su 50 aniversario siendo un club ciclista referente

DANI MIRANDA
S. S. DE LOS REYES

Con el calor y la alegría de 700 espectadores, el Teatro Auditorio Adolfo Marsillach se vistió de gala la pasada semana para celebrar los 50 años de un club referente en el ciclismo de base a nivel nacional y que, año tras año, aporta al profesionalismo alguno de sus jóvenes talentos. Es la Unión Ciclista San Sebastián de los Reyes (UCSSR) que, con vida desde 1975, importa unos valores y una forma de vida que va más allá del deporte.

Una cuna de talentos en la que sobresalen nombres de corredores que han estado en el Tour, en el Giro, en La Vuelta, en Juegos Olímpicos y Paralímpicos... en las mejores pruebas del mundo. Sin ir más lejos, dos de los presentes en el evento como Miguel



PEPE ANDRÉS / DIARIO AS

Todos los ciclistas de las distintas categorías de la Unión Ciclista San Sebastián de los Reyes para 2025.



Ángel Martín Perdiguer y José Ángel Gómez Marchante fueron varios de los grandes asistentes, ambos acompañados con un Maxtin, al frente del UAE y uno de los directores más importantes en los últimos años, que pide al Sanse "otros 50 años, como mínimo, más".

De hecho, el vasco reclutó recientemente para su equipo a Pablo Torres, la última gran perla del club, y que tras un año con el Gen Z (el filial del equipo de los Emiratos Árabes), en este 2025 ya está compartiendo carreras con sus compañeros Tadej Pogacar

UN DÍA DE ILUSTRES

Numerosos fueron los premiados en la gala del 50º aniversario: Perdiguer, Matxin, Marchante, Chozas, Pablo Torres, Gema Pascual...

y Juan Ayuso, entre otros. Y en un momento en el que el ciclismo femenino está en auge, las chicas siempre formaron parte de los equipos, y del organigrama, de un Sanse que

tiene a Gema Pascual, la actual seleccionadora femenina, como una de las estrellas que también salió de la localidad al norte de la capital. En estos 50 años de historia, más de

6.000 niños y niñas formaron parte de la escuela del 'Sanse', rodando por las instalaciones del icónico velódromo municipal de San Sebastián de los Reyes, que desde su inauguración en 1986 fue un símbolo de desarrollo y pasión por este deporte.

Con todo ello, el 'Sanse' ostenta un récord histórico en España: ha sido la cuna de 39 ciclistas profesionales de máxima categoría, una cifra que pocos clubes del país han logrado alcanzar. El evento fue un viaje a través de la

historia del club con una presentación llevaba a cabo por Ángel Buenache, un nombre y un apellido muy ligado al 'Sanse', como los Castaño... y muchos más. El actual presidente, Hilario Marquina, resalta en AS los valores del club: "Ahora tenemos 170 licencias activas. Estamos muy encima de los estudios. Hay una norma: el que suspende, no corre. Entrenar sí, pero competir es lo que más les gusta... y es una solución para incentivar el estudio. Somos una gran familia para pasarlo bien".

Ilusión
Más de 6.000 niños y niñas formaron parte de su historia



Miguel Ángel García Martín, en el acto de presentación de la guía.

Polideportivo Madrid

La Comunidad edita una guía de servicios y ayudas

■ La CAM ha editado una guía que reúne todos los servicios y ayudas que ofrece la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte dirigida a los municipios. El objetivo de esta publicación es contribuir al desarrollo de las políticas públicas en materia cultural, patrimonial, turística y deportiva en todas las localidades de la región. El Centro

Comarcal de Humanidades Sierra Norte, en La Cabrera, acogió la presentación de este documento, en la que participaron los consejeros de Presidencia, Justicia y Administración Local, Miguel Ángel García Martín, y el de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, quien aseguró que esta recopilación "supone la mejor brújula para orientarse con claridad y accesibilidad hacia los recursos y líneas de ayuda que ofrece esta Consejería y es una herramienta que contribuirá al progreso de todas las localidades y garantizará el mejor servicio posible a los madrileños". El fomento de la práctica deportiva entre la población local es uno de los pilares del documento.



Mitku Tafsa celebra su victoria en la pasada edición de la Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid.

La maratón de Madrid corre contra las drogas

Los atletas lucirán un contundente mensaje

A. V. / MADRID

Los 45.000 corredores de la maratón Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid, que tendrá lugar el próximo 27 de abril, llevarán un mensaje contundente contra las drogas a lo largo de la carrera, que celebra una edición especial enmarcada en el Plan Regional contra las Drogas de 2024-2027 de la Comunidad de Madrid. Con inscripciones agotadas desde mediados de enero, este evento ha alcanzado cifras récord, consolidándose como la carrera más grande de España y una de las más importantes a nivel internacional. A los 13.000 participantes de la maratón se unirán 23.000 en la media maratón y 9.000 del 10 kilómetros. Además, hay 6.000 personas en lista de espera.

La participación internacional es notable, con representantes de 116 países. Las cinco naciones extranjeras con mayor número de inscritos son

Francia, Reino Unido, Italia, Alemania y Estados Unidos. El 26% de los participantes son extranjeros, mientras que el 74% son nacionales.

En su 47ª edición, la carrera no solo promueve la actividad física y el bienestar, sino que también difunde la importancia de un estilo de vida saludable y libre de sustancias nocivas. Para ello, la imagen de la campaña del Plan Regional contra las Drogas estará presente tanto en la promoción como en el desarrollo de la prueba, incluyendo en el kit de los corredores.

La carrera contará con cobertura televisiva en más de 200 territorios alrededor del mundo, lo que demuestra su relevancia y alcance global. Además, se han planificado varias campañas en redes sociales, así como

contenido para la web oficial de la carrera. La Zurich Rock 'n' Roll Running Series Madrid no es solo una carrera, ya que fusiona el deporte con la música en directo desde los 17 escenarios distribuidos a lo largo del circuito que pasa por los puntos más emblemáticos de la capital. Los grupos son seleccionados a través de un concurso que estará abierto para los interesados hasta el 1 de abril.

De este modo, el deporte y la música presentarán una alternativa saludable, divertida y positiva frente a las drogas, promoviendo el bienestar físico y mental, en un ambiente festivo que llenará calles, plazas y lugares icónicos como Callao, Preciados, Puerta del Sol, Plaza de España, el entorno del Palacio Real o de las fuentes de Cibeles y Neptuno.

Impacto
Con 45.000 corredores, la carrera es televisada en 200 territorios

Llega la Liga Ginos para apoyar al basket madrileño

La competición aúna a 52 clubes

D. A. / MADRID

Ginos, cadena de restauración de la compañía Alsea, especializada en gastronomía italiana, se convierte en el patrocinador oficial de la actual Primera Autonómica de Baloncesto de Madrid, que pasará a denominarse Liga Ginos, una competición que busca reforzar el vínculo entre el deporte y las familias. La Liga Ginos cuenta con un total de 72 equipos, tanto masculinos como femeninos. De esta forma, la marca busca apoyar al baloncesto madrileño y reforzar el vínculo entre deporte y restauración.

Más de 850 jugadores compiten en la nueva Liga Ginos, una competición de carácter regional que reúne a 52 clubes de baloncesto de 26 municipios madrileños. Ginos se adentra por primera vez en el deporte como patrocinador oficial y más concretamente en la Federación de Baloncesto de Madrid con el apoyo de esta competición

deportiva autonómica con la que comparte grandes valores como el sacrificio, el trabajo en equipo y el compañerismo, valores especialmente relevantes en la restauración y, por supuesto, también en el deporte.

"Desde la Federación estamos enormemente orgullosos de contar con Ginos como patrocinador. Una marca emblemática para muchos de nuestros deportistas que ahora se une a la Primera Autonómica de Baloncesto de Madrid con el objetivo de apoyar e impulsar a nuestros equipos y jugadores, tanto dentro como fuera del partido", indica Santos Moraga, presidente de la Federación de Baloncesto de Madrid (FBM).

"Estamos muy ilusionados con este patrocinio. Ginos tenía que estar con los jóvenes que sienten pasión por un deporte como el baloncesto con el que compartimos valores como el compañerismo, la pasión y la familia", afirma Carlos de Miguel, director de marketing de Ginos.



Acto de presentación de la Liga Ginos.

Ciclismo Madrid

'Entrenamiento Ciclismo' se presenta en Torrelodones

■ La localidad de Torrelodones se convirtió en el epicentro del ciclismo con la esperada presentación oficial del equipo Entrenamiento Ciclismo, un evento que congregó a autoridades, deportistas, familias y aficionados en una jornada cargada de emoción y compromiso con el deporte. La puesta en escena, cuidada

hasta el más mínimo detalle, dejó patente el crecimiento y la ambición del club para esta nueva temporada. Uno de los momentos más destacados del evento fue la intervención del presidente de la Federación Madrileña de Ciclismo, Diego Sánchez Álvarez, y el presidente de la Real Federación Española de Ciclismo, José Vicioso

Soto, quienes resaltaron la importancia del ciclismo base y el trabajo que realiza Entrenamiento Ciclismo para el desarrollo de jóvenes promesas. Javier Fernández, presidente del club, y Almudena Negro Konrad, alcaldesa de Torrelodones, también intervieron durante la presentación de todos los equipos del conjunto.



Foto de familia en la presentación de Entrenamiento Ciclismo.

A. SANCHEZ / EL REPORTAJE

Sólo tiene 20 años, pero ya ha perdido la cuenta de las medallas que ha ganado. "Hace poco, me planteé hacer recuento de oros, platas... pero es que empecé y me hice tanto lío que lo dejé", reconoce Audrey Pascual, en la élite del esquí paralímpico y del surf adaptado. También estudiante de Comunicación Audiovisual. Lo hace todo bien. Es de esas personas que dan rabia. "Las tengo casi todas guardadas (las medallas). Soy un poco desastre y alguna he perdido, la verdad, y mi madre me mata, pero intento que lleven todas a casa", sigue entre risas. En los Mundiales de Maribor (Eslovenia), en febrero, se colgó uno de sus metales más especiales. Revalidó su plata en eslalon, sólo por detrás de la alemana Anna-Lena Forster, y presentó su candidatura para los Juegos Paralímpicos de Invierno en Milán-Cortina D'Ampezzo (del 6 al 15 de marzo), a menos de un año. "Buah, esa va a ir en otro medallero, ella sola y con purpurina por los lados si hace falta", continúa bromeando. Tampoco le falta carisma.

Habla con AS en una semana extrañamente normal. En su rutina, "un poco estresante", se puede pasar poco por clase. Estos días, es una alumna más en la Universidad de Granada. "Ahora tenía una semana libre y he aprovechado para ir. Normalmente tengo el material y me lo estudio por mi cuenta", dice Audrey, madrileña que entrena en Sierra Nevada y vuelve a casa en verano, al revés de todo el mundo. Su ajetreado día a día no se queda ahí. Por competiciones y entrenamientos, obviamente, se recorre el globo constantemente. Para preparar los Mundiales se fue a Chile, donde estuvo un mes con "unas condiciones espectaculares para entrenar". Tras subirse al podio de Maribor, se colgó más medallas en la Copa del



Audrey Pascual, en acción durante los Mundiales de febrero, en los que se colgó una plata.

Mundo de Bardonecchia (Italia), dos oros y una plata que dicen mucho. "Fueron en supergigante, modalidad en la que debutó este año, y se me ha dado superbién. Pensábamos que mi primer oro iba a llegar en eslalon, pero la velocidad cada vez me gusta más y soy más competitiva", celebra.

Un nuevo mundo por explorar dentro de una carrera teórica, que ha avanzado a la velocidad de la luz. Audrey empezó en el esquí con 11 años. Antes, había probado ciclismo, hípica o natación, entre otros deportes. El último, por recomendación de su médico. La madrileña nació con agenesia bilateral de tibias, una malformación congénita por la que no tiene piernas, y el agua le iba a fortalecer la musculatura necesaria para mover las prótesis, que le condicionan el día a día. Sobre la nieve, sin embargo, se siente "completamente libre". "Desde pequeña, el esquí me ha aportado mucha seguridad. En el día a día, con las prótesis, me cuesta, pese a hacer vida normal. En cambio, me pongo en el monoesquí (una especie de asiento con un esquí en la parte baja) y soy totalmente independiente y puedo hacer exactamente lo mismo que los demás y mejor", explica.

Con esa sensación de libertad llegó la explosión de medallas (en este ciclo, ha sumado más de 40). Ahora, tiene la más ilusionante en el punto de mira. En Milán-Cortina D'Ampezzo, Audrey podría convertirse en la primera española que obtiene una medalla paralímpica de esquí adaptado en la modalidad de silla. Con ese objetivo, en los próximos meses dejará un poco más de lado el surf, deporte en el que también es campeona mundial. "De cara a los Juegos, haré todo lo posible", revela. Por esa medalla que guardará bien. Hasta con purpurina.

Monoesquí
"En la nieve
pudo hacer
lo mismo
que los
demás y
mejor"

Por la medalla de purpurina

Audrey Pascual habla con AS tras su plata mundial ● En los Juegos Paralímpicos de Invierno es candidata



Paula Martín, con el trofeo.

Golf Madrid

Paula Martín y José Manuel Peralta saborean la gloria en Estados Unidos

■ Dos golfistas madrileños tomaron hierro la pasada semana en el prestigioso sistema universitario estadounidense. Paula Martín fue la más destacada en el Juli Inkster Invitational disputado en el recorrido californiano de Meadow Club, con victoria de la Universidad de Stanford, la de Martín (y también de Andrea Revuelta)

en la competición por equipos gracias, sobre todo, a la aportación de la madrileña, que remontó tres golpes en la ronda final para compartir la primera plaza con Jasmine Koo (Southern California) y Karen Tsuru (Oregón). Los 13 bajo par acumulados a lo largo de todo el torneo suponen el mejor resultado de la madrileña en la

Liga Universitaria de Estados Unidos, lo que le ha permitido sumar su segundo triunfo individual tras el obtenido en 2024 en el Molly Invitational. Además, José Manuel Peralta Molina, de la Universidad de Harding, logró en su tercer año en Estados Unidos su primera victoria al imponerse en el Shadow Valley Invitational. El

abonado del Club de Campo Villa de Madrid terminó en -4, el único de todo el torneo que logró finalizar bajo par, gracias a seis birdies y un eagle en los 36 hoyos de juego. Su dominio fue total, y muestra de ello es que acabó ganando con seis golpes de ventaja sobre el segundo clasificado para atrapar su primer triunfo.

El sueño cumplido de Sofía: ver rugby en Majadahonda

Una historia de amor por el oval

J. NOGUERA / MADRID

Sofía Pérez tiene 16 años recién cumplidos y vive en Tenerife. Sofía no suspira por ir a un concierto de Taylor Swift, ni por conocer a Alexia Putellas o Aitana Bonmatí. A Sofía lo que le gusta es el rugby. En concreto el Club de Rugby Majadahonda. Tanto que su familia decidió regalarle, en su 16º aniversario de vida, un viaje a Madrid para ver a las Rhinas en su duelo contra las Cocolirillas del pasado fin de semana. "Es un poco especialista", dice a AS entre risas su padre, Ignacio, también rugbier, como si no fuera el responsable de que su hija se interesase a los 11 años por este minoritario deporte, de buscarle un equipo en La Laguna, el Universitario, y apuntarla.

Quizá sin saberlo (o quizá plenamente consciente de ello), Ignacio le hizo un favor no solo a su hija, sino al rugby español en general. Durante unas horas en la mañana del pasado sábado, Sofía

fue inmensamente feliz viendo a sus referentes jugar y ganar en el Valle del Arcipreste. Antes del partido, se le encargó entregar las camisetas de juego. Al terminar, se fotografió con el equipo y formó parte del corillo para celebrar la victoria. Se volvió a su isla con el corazón lleno y su zamarra favorita en la mochila.

"En el Majadahonda fueron super majas conmigo. Ver un partido suyo de verdad, cómo me trataron... Me hicieron sentir parte del equipo. Fue inolvidable", narra con una ilusión que emociona. "Me quedé en shock cuando me enteré del regalo. Lo que me encantó fue el detalle de entregarles yo las camisetas.

Me emocioné tanto que me puse a llorar", completa, antes de despedirse pidiéndole a la Federación "más facilidades para viajar y jugar" y "más promoción en las escuelas". Convendría atender a sus sueños, pues están hechos del mismo material con el que debe construirse el desarrollo del rugby español.



Sofía, en el centro de la imagen, asiste al corillo tras el partido.



Marta Martín lee la caída de un putt durante su participación en un torneo.

Un caldo de cultivo para el golf español

Madrid aporta tres integrantes al Pro Spain Team

JORGE NOGUERA / MADRID

Madrid es, por razones obvias, sede de la Real Federación Española de Golf y de su Centro Nacional, instalación puntera a nivel europeo. Madrid es, desde hace años, sede del Open de España en su Club de Campo. Y sin embargo, Madrid no aparece en el DNI de ninguna de las grandes figuras de este deporte. Ni en el de Seve Ballesteros ni en el de Chema Olazábal. Ni en el de Jon Rahm ni en el de Carlota Ciganda. Ni en el de Sergio García ni en el de Azahara Muñoz. Algo que puede cambiar en un futuro cercano.

Por nombres como Luis Masaveu y Eugenio Chacarra, madrileños ya en la élite del golf masculino, por una hornada femenina aún amateur con nombres de mucha proyección como Cayetana Fernández García-Poggio, Carolina Chacarra (hermana de Eugenio), Paula Martín o Andrea Revuelta, y por otros nombres que ya

empiezan a despuntar en los principales circuitos como el de Blanca Fernández, hermana de Cayetana, Marta Martín (que el año pasado ganó su primer torneo del circuito europeo) o Alejandro Aguilera, que intenta abrirse camino en el Alps, del que el año pasado ganó el Croara Open, y el Challenge.

Estos tres últimos forman parte de la promoción de este año del Pro Spain Team (muchos de los anteriores han pasado por el CETEMA, la fábrica de talento de la Federación Madrileña), el programa con el que la RFEG ayuda a sus jóvenes proyectos en la transición del golf amateur al profesional, que este año cuenta con una adquisición de campanillas en Chema Olazábal, que participará de él como asesor en lo que se presume un

aporte muy valioso para el futuro de estas promesas de parte de un dos veces campeón del Masters, entre muchas otras cosas.

"Llevo ya seis años en el programa y he cambiado mucho en este tiempo. Entré con una categoría condicional en el circuito europeo y ahora lo juego como ganadora. Estoy super agradecida por la oportunidad. Te sirve para estar más tranquila, porque este es un deporte en el que se viaja mucho. A los nuevos les aconsejo que se pongan en modo esponja y aprovechen al máximo", asegura sobre el programa Marta Martín, encantada con la presencia de Olazábal y "lo bien que representa los valores del golf". Entre el talento de los alumnos y el de los profesores, el golf madrileño tiene futuro.

Ayuda
"El Pro Team me ha cambiado mucho", dice Marta Martín

Comunidad de Madrid,
**LA CASA
DEL DEPORTE**

